

COMPETICIONES

En contra de la Superliga: del Bayern de Múnich a la Ponferradina

Borussia Dortmund, Bayern de Múnich o Paris-Saint Germain han decidido no unirse al proyecto a expensas de los movimientos que haga la Uefa.

Albert Ferrer
19 abr 2021 - 17:09



Las reacciones de aquellos que no forman parte de la Superliga no se han hecho esperar. Romper con un modelo de competición basado en la meritocracia competitiva desde 1863 ha comportado que tanto los clubes más pequeños, pasando por los equipos históricos de la Champions League y otros que han rechazado la propuesta de unirse a la Superliga (Borussia Dortmund, Bayern de Múnich y Paris-Saint Germain) pongan el grito en el cielo acerca de un modelo que terminará con un sistema de competición centenario.

El primero de los grandes clubes en pronunciarse acerca de la Superliga de manera negativa ha sido el Borussia de Dortmund, que ha emitido un comunicado transmitiendo su postura: “La opinión de la junta directiva de la Asociación Europea de Clubes (ECA), de la cual formamos parte, ha sido que los planes para fundar una Superliga han sido rechazados”.

En la misma línea se expresó unas horas después el Bayern de Múnich, que no participará de la nueva competición porque, según su director general, Karl-Heinz Rummenigge, “el FC Bayern acoge con satisfacción las reformas de la Champions League porque creemos que son el paso adecuado para el desarrollo del fútbol europeo”. Además, el propio exjugador del conjunto bávaro afirmó que la Superliga “no solucionará los problemas económicos de los clubes europeos provocados por el Covid-19”, tal y como afirmaba el comunicado de los equipos que impulsarán la nueva competición.

Por otro lado, el Paris-Saint Germain, también ha rechazado la propuesta de los doce equipos fundadores. La competición doméstica de la que forma parte, la Ligue-1, ha mostrado su rechazo al nuevo formato junto a otras grandes ligas europeas como LaLiga o la Premier League. El presidente de la entidad parisina, Nasser Al-Khelaifi, también ejerce la presidencia de la cadena Bein Sports. La cadena posee los derechos de retransmisión de las competiciones de la Uefa en muchos países del mundo, por lo que no ha realizado ningún movimiento como medida para no perder contratos multimillonarios.

La creación de la Superliga dejará fuera de la nueva competición a clubes que tienen más historia en la Champions League

Gran parte de los equipos españoles de Primera División y Segunda División hicieron ayer un comunicado conjunto con LaLiga, en el que rechazaban la creación de la nueva competición y se posicionaban en contra de ella. Está previsto que este jueves todos los clubes de LaLiga Santander se reúnan para abordar el asunto. Betis, Valencia, Villarreal, Granada, Alavés, Huesca, Tenerife, Mirandés, Málaga, Zaragoza o la Ponferradina han replicado en sus redes sociales el posicionamiento de LaLiga.

PALCO23

La creación de la Superliga dejará fuera de la nueva competición a clubes que tienen más historia en la Champions League que algunos de los que forman parte del nuevo formato. Históricos como el Ajax de Ámsterdam, el Celtic de Glasgow o el Oporto, se han quedado fuera del evento exclusivo de unos cuantos clubes. Pese a hacerse con los títulos domésticos año si y año también, los promotores de la competición han preferido acoger a clubes como el Tottenham Hotspur o el Manchester City, que no cuentan con ninguna Champions en sus vitrinas, pero tienen un plantel con estrellas conocidas mundialmente.